

Sindicalistas docentes en desacuerdo con gobierno argentino



Buenos Aires, 2 may (RHC) Ante nuevas discusiones en la mesa de diálogo, los sindicatos de la provincia argentina de Buenos Aires manifiestan desacuerdos con las propuestas del gobierno para solucionar la crisis desatada hace ya dos meses.

El Ejecutivo propuso una nueva oferta de un 20 por ciento, a cobrar en dos tramos, que los maestros rechazaron al asegurar que lo propuesto es 'idéntico a la anterior y sólo se incrementa en 62 pesos (unos cuatro dólares) al mes'.

Los sindicatos docentes de la provincia consideraron 'insuficiente' lo ofrecido y ratificaron una movilización hacia el Ministerio de Trabajo para mediados de mayo.

'Es una provocación. Además, tampoco quieren pagar los descuentos realizados por días de paro como lo ordena la Justicia', declaró Oscar de Isasi, delegado de la Asociación de Trabajadores del Estado en declaraciones difundidas por Minuto Uno.

Hoy, como anunciaron en su página en internet, los seis gremios docentes bonaerenses instalarán una Carpa por la Dignidad frente a la Legislatura de esa localidad para visibilizar aún más su lucha.

La secretaria de Educación y Cultura de Suteba (Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires), Silvia Almazán, declaró la víspera que iban a la mesa con la esperanza de que haya una voluntad política de resolver un conflicto que construyó el propio Gobierno, incumpliendo el acuerdo paritario de 2016.

Pelemos por un salario justo y digno pero también por presupuestos y políticas educativas para fortalecer la escuela pública, la escolarización de niños, jóvenes y adultos, que hoy vemos que está en riesgo, dijo.

En la provincia de Buenos Aires al igual que en otras localidades los docentes dan la lucha por un aumento de sueldo, con el que buscan compensar lo perdido por el índice inflacionario registrado en Argentina, que el año pasado se elevó a más del 40 por ciento.

Además reclaman al Ejecutivo Nacional una paritaria a nivel de país (negociaciones salariales), establecida por ley, que eleve al menos en un 35 por ciento el sueldo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128755-sindicalistas-docentes-en-desacuerdo-con-gobierno-argentino>



Radio Habana Cuba